



6 Pièces

300 m²

Réf. 7453741

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement calme, dans le quartier des Salins, cette villa d'environ 300m² offre une proximité avec le centre-ville et des plages.Elle se compose d'un magnifique salon/salle à manger, d'une cuisine toute équipée avec son arrière-cuisine, de quatre chambres avec chacune leur salle de bains ainsi qu'une chambre plus petite avec sa salle de douche.En extérieur, un grand jardin plat, de jolies terrasses, une belle piscine, un pool house tout équipé ainsi qu'un terrain de pétanque.Équipements : Climatisation, WIFI, borne de recharge électrique, places de parking.Services inclus : ...

Situated in a quiet environment, in the Salins district, this villa of around 300 sqm offers close proximity to the town center and beaches.It comprises a magnificent living/dining room, a fully equipped kitchen with scullery, four bedrooms, each with its own bathroom, and a smaller bedroom with shower room.Outside, a large flat garden, pretty terraces, a beautiful swimming pool, a fully equipped pool house as well as a petanque court.Equipment : Air conditioning, WIFI, electric charging station, parking spaces.Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

